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「城北祭」に込められた願い 

校長 佐藤 理仁 

 春の生徒総会で、３年生の文化委員長から「生徒の力で『ミニ文化祭』を開催したい」という提

案が出されました。それは、新型コロナウィルス感染症下で、中学校生活の多くの活動を制限され

てきた、３年生全員の切なる願いのように私には聞こえました。 

そこで、令和４年 12月９日（金）、『城北祭』を開催することとしました。現在、生徒と教師の有

志、四十数名による城北祭実行委員が中心となり、着々と準備を進めています。具体的には、下表

の４部門を主な内容としています。生徒が自らの手で『城北祭』を創り上げることで、城北への愛

校心と、地域のみなさまへの感謝の心が育まれることを期待しています。 

生徒の日頃の学びの成果発表や主体的な表現の場とともに、保護者や地域のみなさまからも参

加・協力いただける、楽しい一日にしたいと考えています。 

 現在の計画の一部を紹介します。多くの皆様からのご参加・ご協力をお願いいたします。 

 

部門 内容 

① アトラクション部門 
（ 午前の部 ） 

 
案）・劇団上越ガテンボーイズ演劇 

・バスケットボール部に挑戦 
・タイピング選手権 
・暗算王決定戦 
・射的や輪投げなどの縁日 

②  物品販売部門 
 （ 昼食時間前後 ） 

案）・生徒による喫茶店 
・２年生が総合学習でお世話になった本町商店等を中心にし 
た食品関連ブース。 

 
※ 地域のみなさまの出店を募集します。 
 〇 商品の販売方法を、事前に相談させていただきます。 
 〇 必要な設備、物品、人手なども相談ください。 
 〇 連絡先 寺田２学年主任（TEL５２３－７２６６） 
 

③ ステージ発表部門 
（ 午後の部 ） 

案）・ピアノ演奏 
  ・合唱発表 
  ・バンド演奏 
  ・漫才・コント 

④ 作品展示部門 
（ 終 日 ） 

案）１年生総合 中ノ俣探検学習成果発表 
  ２年生総合 「本町へ行こう！」学習成果発表 
  技術・家庭科、 美術 関連作品 
 
※ 地域のみなさまの作品を募集します。 
 〇 募集期間（ 10月 20日～11月 25日） 
 〇 作品の搬入は城北祭前日（12月８日）にお願いします。 

 〇 連絡先 山本教頭（TEL５２３－７２６６）  

※ 城北祭全般に関するお問い合わせは、山本教頭までお願いします。 

生徒が考えた城北祭マス

コットです。よろしくね。

名前は「ぺぎっぽ」です。 



 

 秋空の雨雲の様子を伺い、競技予定を変更し

ながらになりましたが、無事に体育祭を実施す

ることができました。今年度は、保護者のみな

さまから参観いただくことができ、大変ありが

とうございました。 

当日は、朝から生徒会本部が「自分たちの体

育祭」を成功させるためにボランティアによる

グラウンド整備を呼びかけるなど、生徒の体育祭成功への熱い想いが見られました。 

また、日常の生活を支えていただいていることへの感謝の気持ちを実感する日に

もなったようです。応援いただき、大変ありがとうございました。 

 

 

 11 月１日の合唱祭に向けて、合唱練習

がスタートしました。体育祭が終了して

から、各学級では歌詞カードや練習計画

などを作成し、準備をしてきました。先日

のご案内の通り、今年度は学年ごとの入

れ替え方式で保護者のみなさまから参観

いただく予定でおります。各学級の歌声

が、どんどん洗練されていくのが楽しみ

です。どうぞご期待ください。 

 

 

 

 

 

 

 

生徒と職員でグラウンドの

水取作業。ありがとう。 

学級ごとに工夫を

凝らした準備が見

られますね、 



 

男子バスケ VS直江津     ４７－２５ 勝利 
VS直江津東   ３８－４２ 惜敗 
ブロック準優勝 

 
女子バスケ VS春日     ３６－２７ 勝利 

 VS直江津東   ４４－３６ 勝利 
 VS城西     ２８－７７ 惜敗   
準優勝 

 
サッカー  VS新井     １－ ２ 惜敗

VS直江津    ０－ ５ 惜敗 
 
野球    VS直＋附＋中等 ４－  １ 勝利 

    VS新井     ６－ ５ 勝利  
ブロック優勝 

 
バレー   VS春日     ２－ ０ 勝利 

   VS直江津    ２－ ０ 勝利 
  ブロック優勝 

 
女子テニス 団体戦   
予選リーグ戦 

VS三和      ３－ ０ 勝利 
VS糸魚川     ３－ ０ 勝利 
リーグ１位 

トーナメント戦 
VS城東      ２－ ０ 勝利  
VS城西      ２－ ０ 勝利  

      VS附属      ２－ ０ 勝利  
優勝 

 

男子テニス 団体戦  
予選リーグ戦  

VS柿崎   ０－ ３ 惜敗 
      VS新井   １－ ２ 惜敗 
      VS城西   ２－ １ 勝利  

リーグ３位 
５～８位決定リーグ 
      VS附属   ０－ ３ 惜敗 
      VS吉川   １－ ２ 惜敗  

７位  
 
卓球  男子団体予選 Aリーグ リーグ３位 
      VS直江津  ３－ ０ 勝利 
      VS中郷   ２－ ３ 惜敗 
      VS直江津東 １－ ３ 惜敗  
 

男子個人戦１年 
３位   杉田 優樹 
ベスト 16 中野 希埜 
 
女子団体予選 Cリーグ リーグ２位  

VS直江津  ３－ ０ 勝利 
VS直江津東 ０－ ３ 惜敗 

決勝トーナメント 
VS八千穂  ０－ ３ 惜敗  

１回戦敗退 
 
女子個人戦１年   
３位    内藤 結心 

 
駅伝  男子の部  ２５位   

 

上越科学館標本作品展  

科学館賞 1年生女子 

 

上越科学研究発表会出展 
「川面に映る光の帯と波の不思議な関係」   ３年生男子３名 
「過電流による落下磁石の奇妙な動き」    ３年生男子２名、２年生男子 
「黒板消しとチョークの不思議な関係」    ３年生男子２名    
「芳香剤の香りと界面活性剤の不思議な関係」 １年生女子２名 
「火おこし器に刻まれた V字溝の不思議」   １年生男子３名 
 

美術部 令和４年度防火ポスターコンクール  学校賞    城北中学校 

                      最優秀賞   ２年生女子 

                      佳作     ２年生女子 

今後の予定    

10月 24日(月)  英検ＩＢＡ              
10月 31日(月)  合唱祭前日準備 
１1月  1日(火)  合唱祭 
11月  2～30日  人権集中学習 
（この期間内に２回の授業を予定しています。） 

11月  3日(木)  文化の日 
11月  4日(金)  ３年生上進連テスト     
11月  7日(月)  月曜学習会 
11月  9日(水)  全校朝会 
11月 14日（月）  月曜学習会 

11月 15日（火） 市学校研（午前放課） 
11月 16日（水） 第３回定期テスト① 
11月 17日（木） 第３回定期テスト② 
11月 18日（金） テスト未受験者対応 
                教育相談（18～25日） 
11月 21日（月） 月曜学習会 
11月 23日(水)  勤労感謝の日 
（11月 24日(木)  小中交流会） 
11月 30日(火)  （生徒朝会） 



２学期 校外指導委員会 活動報告 
校外指導委員会では年に２回、学期ごとに城北中学校生徒の登下校の様子や通学路の状況などを見

回り、危険箇所等の確認を行っています。２学期は、９月５日からの９月１６日の期間に、城北中学区を校外

指導委員、ボランティアと城北中学校の職員で見回りを行いました。活動報告として、生徒の様子や注意し

てほしい点等を以下のようにまとめました。ご覧下さい。 

【良かった点】 

・信号のない横断歩道を渡る時に、きちんと止まって左右確認をしていました。 

・自転車通学の生徒が早めのライト点灯を行なっていて良かったと思いました。 

・自転車通学の生徒はスピードを出している生徒や並走運転をしている生徒もいませんでした。 

・徒歩の生徒は道に広がらずに歩いていて良いと思いました。 

・元気よく挨拶してくれる生徒がいました。 

・車にも気をつかって歩いている姿をよく見かけました。 

・自転車通学の生徒はヘルメットをしっかりとつけていて良いと思いました。 

・自転車を優先させようと車で止まると、頭を下げて通過する姿が見られました。 

・どの生徒も交通ルールに従って登下校していて、落ち着いていました。 

・信号待ちの時、歩道が塞がらないように空けて待っていて、気遣いが素晴らしいです。

  

【注意してほしい点】 

・歩道が狭い道で 2、3人が並んで歩いていると、車のすれ違いの時、危ないと感じました。 

・友達同士 3、4 人で集団になって自転車をこいでいる生徒が多く見られ、ふざけたり、競争してスピードを

出したりする様子があり、危ないと感じました。 

・徒歩の生徒と自転車の生徒が入り混じって歩道にいる場面があり、お互いに注意が必要だなと思いまし

た。 

・東本町 3町目信金前交差点の交通量が多く車もかなりのスピードが出ている。小学生も中学生も信号が

変わるとすぐに動き出して渡り始めるので、一旦確認してから渡る習慣をつけると良いと思いました。 

・北城町１丁目付近は車が多く通るなか、歩道が狭いので気をつけて安全な道を選んで帰ってほしいです。 

・生徒数人が並んで歩いていて、車が近づいても全く避けようとせず、危険だと感じました。 

・信号待ちでは、左折車に巻き込まれたりしないように一歩下がって待てると良いです。 

・飯門田新田線は、歩道が広いこともあって自転車で歩道を通っている人もいるので危険だと感じます。 

・傘をさし、歩道のない道路を横並びで歩いており、車道にはみ出しているのが危険であると感じました。 

【その他】 

・この時期になると 18時はもう外が暗く、人が歩いているのも車から見えづらいので気をつけてほしいです。 

・雁木通り脇の U字溝がきれいに埋まっていて歩行者も安心して歩ける道になっていました。 

・北城町３丁目の交差点で赤信号でも通る車を見かけたので気をつけてほしいです。 

・東本町 3町目の交差点は登校してくる生徒も多く、交通量も多いので大人の見守りがあると良いと思す。 

・通学カバンの反射板がカバンの前後にあって生徒の存在に早く気づけ、良いと思います。 

・登下校の時間帯は通勤の車が多いので、信号が変わるギリギリで交差点を通っていく車を見かけます。横

断歩道を渡るときにも気をつけてほしいです。 

・飯小学校の児童と自転車登校の生徒が歩道ですれ違うので、十分に気をつけてほしいです。 

・城北中前交差点は、通勤時間帯に、通り抜けに使う車もいて、赤信号で走り抜けるなど危険です。 


